

Chers parents,

Conformément aux protocoles sanitaires adoptés par le CPF et diffusés dans notre circulaire du 22 septembre 2021 (accessibles en permanence sur le lien suivant <https://www.cpf.edu.lb/?p=10821>), nous vous rappelons que les parents qui souhaitent accéder à l'établissement doivent être munis de leur propres masques, de même que les élèves du CP à la Terminale doivent venir masqués et ayant dans leurs cartables des masques de rechange. Le CPF pourra bien entendu dépanner en cas d'urgence mais cette pratique doit rester exceptionnelle et ne pas devenir la règle.

En vous remerciant par avance de votre coopération,

La direction